
Codieren mit OBDeleven
Beitrag von „Laufi“ vom 24. November 2016 um 21:03

Hi,
habe eben im Golf7freund Forum gelesen dass sie schon Sammelbestellungen gestartet haben
(40 Stück).
Da bin ich mal gespannt, ob sich die Leute für OBDeleven begeistern.
Hier im Forum scheint das Interesse nicht all zu groß, oder haben alle VCDS &#128513;.

Gruß Andreas

PS:Thotti, bitte entschuldige dass ich mich verschrieben habe (Throtti)

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/22272-codieren-mit-obdeleven/?postID=286709#post286709
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